
 

 

 

 

 

 

 
教育活動を再開して 

 
副校長 金田 貴子 

 

朝方まで降っていた雨の名残もなく、秋晴れのお手本のような爽やかな天気のもと、１０月２

０日（水）、１年生が校外学習ＰＡＡに行ってきました。今年度最初の校外学習、１年生にとって

は、中学校に入って初めての大きな学年行事ということもあり、楽しさや嬉しさと同時に「緊張

する」という声もたくさん聞かれました。 

毎日を過ごす学校を離れ、足柄の自然の中、授業とは異なる様々な課題、しかも、一人では決

して解決できない課題に仲間とともに取り組む。さらに、声をかけてくれる大人は、この日初め

て会ったスタッフの方。助け合い、励まし合い、互いの良さを生かしながら一日を過ごし、成長

する姿はとても頼もしかったです。 

１０月に入り、新型コロナウイルス感染症のため中止や縮小されてきた様々な行事や活動が再

開しています。１０月には課題発表（展示）や学校を開く週間を実施しました。保護者の皆様に

お子さんの学校生活を見ていただく機会を設けることができ、たいへん嬉しく思います。部活動

の大会も始まりました。 

１１月には、３年生の秋の日帰り修学旅行、外部から講師を招いての全校道徳、１２月には 

２年生の校外学習、地域の方にご協力をいただくしめ縄づくりも行う予定です。感染症対策をし

っかり行った上での活動で、Ｂｅｆｏｒｅコロナと同じとはいきませんが、生徒一人ひとりにと

って意義のある充実した学びとなるよう、教職員一同、取り組んでまいります。保護者の皆様や

地域の皆様にご協力いただく場面も増えていくかと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 
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10月１５日（金）～２９日（金）まで課題発表会展示の部を行いました。昨年と同様、見学者の三密を避けるため、

展示場所をＡ棟1階とＢ棟１階に分けて展示しました。 

 力作が所狭しと並んでいましたが、みなさんはどの作品が心に止まったでしょうか。 

 今年は、あおば支援学校のみなさんの作品も交流を兼ねて展示していただきました。 

 保護者の方々にも『学校を開く週間』の折にご覧いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２２日（金）生徒会本部役員選挙が行われました。緊急事態宣言の解除を待ってスタートした選挙戦、朝の

選挙運動、昼の学級訪問を経て、この日を迎えました。それぞれの候補者が公約を掲げ、応援者が候補者の人となり

を熱く語りながら、投票を訴えました。結果は、 

生徒会長：星野光輝さん  

副会長・書記・会計：田中智寛さん 平田悠稀さん 岡田 要さん 太田祥斗さん 内丸創太さん          

津田梨紗子さん となりました。 

それぞれの公約実現のために、全校生徒のリーダーとして学校をより良い方向に導いていってほしいと思います。 

選んだみなさんも生徒会の一員です。全力でサポートしていきましょう。 

本年も青葉区選挙管理委員会様より本物の記載台や投票箱をお借りして、公正公平な選挙の実現のためにお力添え

をいただきました。ありがとうございました。 

 



 10月20日（水）南足柄市で1年生がＰAA（ProjectAshigaraAdventure）冒険プログラムを行いました。 

前日の雨が嘘のようにさわやかな秋の1日を、それぞれの課題解決に向かってグループで声を掛け合い、協力して

取り組む姿が印象的でした。 

＜生徒の感想＞ 

〇協力することが大切だと思った。どのアスレチックも自分１人じゃ絶対に成功できなかったと思う。おたがいに、

『大丈夫？』など声をかけ合ったり、支え合えたりできて、すごく楽しかった。普段、あまりしゃべったことのない人

とも話せてすごく楽しかった。これからもチャレンジしたり、協力し合うことを大切にしたい。（１組） 

〇ＰAAでは、みんなで協力して、男女問わず、様々なミッションをクリアして、クラスの団結力が深まったと思う。

Being を使うことで、良かったこと、ダメだったことが分かって、その反省をしっかり改善することでできた課題も

あったので、失敗したときには、なぜできなかったか考えることの大切さを学んだ。開会式では、みやさんの言って

いた通り、しっかり目を見て、聞いていなかった人もいたけれど、閉会式では、しっかり相手の目を見て話を聞く人

が増えたので、これからも日常的に相手の目を見て聞くようにできればいいなと思った。最後はしっかりみんな挨拶

できていて良かった。 

〇どの課題も全力で楽しめて、同じチームの仲間と協力し合いながらゴールまでたどり着けました。ターザンロープ

は飛ぶ時にすごく緊張したけど、「大丈夫！大丈夫」などの一言一言の声かけが、すごくはげみになりました。このＰ

AAを通して、仲のよい人だけど協力するのではなくて、男女関係なく協力して、みんなで支え合っていきたいです。

(３組) 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

  

 

 

 10月25日（月）および26日（火）の午前中、『学校を開く週間』として、保護者の方々に学校の様子を見てい

ただく時間をもうけました。計画段階で、新型コロナウイルス感染症の収束状況が読めなかった部分もあり、参観時

間や来校者数に制限をもうけさせていただいたことを心苦しく思っております。2 日間で、のべ 115 名の方にお越

しいただきました。ありがとうございました。 

 ご協力いただいたアンケートをもとに、改善すべき内容については改善し、子どもたちにとって過ごしやすく、充

実した学校生活が行えるようにしていきたいと思います。 

 今後とも、ご理解ご協力をお願いいたします。 


